
Padronização de cabos e fios

Nova Lei foi publicada pela
Câmara e está em vigor

Em  fevereiro  deste  ano,  foi
aprovado na Câmara um projeto
de  lei  de  autoria  do  vereador
Paraná do Sindicato, que dispõe
sobre  a  obrigatoriedade  de
identificação  e  realinhamento  de
cabos e fios  da  rede aérea  dos
postes do município, bem como a
retirada da fiação, cabeamento e
equipamentos  excedentes  e  em
desuso.

Encaminhado  ao  Executivo,  o
projeto  foi  vetado.  Na  Sessão
Ordinária de 1º de junho o Veto
da  Prefeita  foi  rejeitado  por
unanimidade dos vereadores. Em
seguida,  foi  devolvido  ao
Executivo, que silenciou e, dessa
forma,  a  Câmara  foi  obrigada  a
publicar a Lei.

Com a atual tecnologia existente,
há  uma crescente  instalação  de
fios  e  cabos  pelos  postes  da
cidade.  Porém,  falta
padronização  na  instalação,  o
que  acaba  causando  problemas
ao município.  Quando um fio ou
cabo cai,  se solta ou afrouxa,  o
munícipe  nunca  sabe  a  quem
reclamar,  pois  não  há  como
identificar a empresa proprietária
daquele cabo ou fio.

Além disso,  há  um emaranhado
de  fios  e  cabos,  assim  como
equipamentos, que não são mais
utilizados  e  que  continuam
instalados nos postes, ocupando
espaços desnecessários da rede
aérea e comprometendo a beleza
das ruas. 

Dessa  forma,  esta  Lei  visa
organizar,  criar  um  padrão  de
identificação  dos  cabos e  fios  a
fim de que o cidadão, ou mesmo
o  poder  público,  possa
reconhecer  a  empresa
proprietária  e  solicitar  o  devido
reparo ou manutenção.

Também prevê a obrigatoriedade
das  empresas  em  realinhar  os
fios  e  cabos  que  estão  frouxos,
colocando em risco as pessoas,
bem  como,  de  retirar  todo  e
qualquer  fiação  e  equipamento
que esteja em desuso. 

A  Lei  ainda  prevê  prazos
escalonados para o cumprimento
dos  dispositivos  da  lei,
fornecendo  tempo  hábil  para  as
adequações  necessárias.
Importante  consignar  que,  de
acordo com o inciso VIII do artigo
30  da  Constituição  Federal,
compete  aos  Municípios
promover,  no  que  couber,
adequado ordenamento territorial,
mediante planejamento e controle
do  uso,  do  parcelamento  e  da
ocupação do solo urbano.

A Lei 3313 foi publicada e já está
em vigor, podendo ser acessada
na  íntegra  pelo  endereço
eletrônico:
www.camaraparaguacu.sp.gov.br/
index.php/legislacao/normas-
juridicas 

Indicações

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15)  foi  apresentada  uma
indicação, de autoria do vereador
Marinho  Thimoteo,  que  indica  à
Prefeita  Municipal  a  anistia  nas
multas  realizadas  nos
estabelecimentos  comerciais  de
nossa cidade.

Requerimentos

Câmara aprova proposições
endereçadas à Prefeita Almira

Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 15 de junho, a Câmara de
Vereadores  aprovou  8
requerimentos. 

Requerimento  89/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Almira Garms informações sobre
o  serviço  de  recapeamento
asfáltico  realizado  no  Distrito  de
Roseta.

Requerimento  90/2020,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Almira Garms informações sobre
o  plano  de  substituição  das
lâmpadas que compõe o sistema
de  iluminação  pública  atual  por
luminárias LED.

Requerimento  91/2020,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Almira
Garms  informações  sobre  a
realização  de  testes  para
diagnóstico da Covid-19.

Requerimento  92/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Almira Garms informações sobre
a sinalização de trânsito existente
no  cruzamento  da  rua  Sete  de
Setembro  com  a  rua  Prefeito
Jayme Monteiro.

Requerimento  93/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Almira Garms informações sobre
a possibilidade de pavimentação
de trecho da rua Geraldo Nicolau,
localizada  no  distrito  de
Conceição do Monte Alegre.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Junho/2020                                         1

http://www.camaraparaguacu.sp.gov.br/index.php/legislacao/normas-juridicas
http://www.camaraparaguacu.sp.gov.br/index.php/legislacao/normas-juridicas
http://www.camaraparaguacu.sp.gov.br/index.php/legislacao/normas-juridicas


Requerimento  94/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Almira Garms informações sobre
a pavimentação de trecho da rua
Caramuru,  localizado  na  lateral
do Cemitério Municipal.

Requerimento  95/2020,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Almira Garms informações sobre
os  protocolos  de  convivência,
distanciamento  social  e  higiene
adotados  pela  Prefeitura
Municipal em seus vários setores,
departamentos  e  unidades  de
saúde.

Requerimento  96/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Almira Garms informações sobre
as irregularidades dos obstáculos
(depressão) nos cruzamentos das
vias urbanas no município.

Homenagem

Câmara parabeniza o Corpo de
Bombeiros

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15),  a  Câmara  aprovou
moção de autoria  do Presidente
Serginho,  com  assinatura  de
apoio  de  todos  os  vereadores,
que parabeniza os integrantes da
1ª Base de Bombeiros de nosso
município  pelo  excelente
desempenho  no  resgate  de
paraguaçuense,  após  acidente
ocorrido no dia 01/06/2020.

Um acidente ocorrido na Rodovia
Vereador  José  Berto  entre  as
cidades de Paraguaçu Paulista e
Borá, deixou por quase 12 horas
o motorista de veículo preso entre
as  ferragens.  O  acidente
aconteceu  por  volta  das  2  h  da
madrugada do dia 1º de junho e
apenas  por  volta  das  13  h  o
motorista  conseguiu  ser  retirado
do veículo.

O  carro  ficou  preso  entre  um
bambuzal.  A  vítima  ficou
impossibilitada  de  sair  do  local,
por  estar  presa  entre  as
ferragens.  Ao  amanhecer,  a
família  de Leandro sentiu  a  sua
falta e foi em busca de ajuda. Às
10h30,  o  automóvel  de  Leandro
foi  encontrado.  O  local  era  de
difícil  acesso  e  os  membros  do
Corpo  de  Bombeiros  não
mediram  esforços,  empregando
mais de duas horas de trabalho
intensivos  dedicados  no  resgate
da vítima.  Neste sentido,  com o
trabalho  competente,  por  volta
das 13 h o motorista foi retirado
das ferragens pelos membros do
Corpo  de  Bombeiros  e
encaminhado  para  o  Pronto-
Socorro, pelo Samu.

Após,  foi  transferido  para  o
Hospital  das Clínicas de Marília,
onde passou por uma cirurgia na
coluna.  Teve  sucesso  no
procedimento  e  recebeu  alta
médica  na  sexta-feira,  dia  12.
Mas  infelizmente,  no  domingo
(14),  por  volta  das  15  h,  ele
começou  sentir-se  mal  e  foi
socorrido pelo Samu e levado ao
Pronto-Socorro,  onde  faleceu
minutos  após  de  parada
cardiorrespiratória.

O  Presidente  da  Câmara
Serginho,  pediu  a  todos  um
minuto  de  silêncio  em
homenagem a Leandro.

Prevenção ao Covid-19

Câmara parabeniza Sindicato
Patronal pela distribuição de

máscaras

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimoteo,  com  assinatura  de
apoio  do  Presidente  Serginho,
que  parabeniza  o  Sindicato
Patronal  de  Paraguaçu  Paulista
pela entrega de 12 mil máscaras
produzidas por meio do SENAR-
SP em parceria com a Prefeitura
de  Paraguaçu  Paulista,  através
do Departamento  de  Assistência
Social,  em  prevenção  à
disseminação do Covid-19.

No  total,  cerca  de  40  pessoas
estiveram  envolvidas  com  o
projeto,  entre  costureiras,
coordenadores  e  voluntários.  A
verba para compra dos materiais,
TNT  e  linhas,  foi  doada  pelo
SENAR e pelo Sindicato Rural. 
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O presidente do  Sindicato  Rural
Patronal, Jean Adriano Pereira, e
o  coordenador  do  SENAR  em
Paraguaçu Paulista, João Carlos
Canevari,  destacaram  a
importância das parcerias como a
do  empresário  e  vereador
Marinho  Thimóteo,  e  a  da
Prefeitura Municipal por meio da
Assistência Social.

O  presidente  Jean  Adriano
Pereira informou que, das 12 mil
máscaras, 3 mil foram entregues
para os produtores da agricultura
familiar, e as demais 9 mil foram
entregues  para  o  Departamento
de Assistência Social, que fará a
entrega  para  as  pessoas  em
situação  de  risco  e  em
vulnerabilidade  social.  O
presidente  do  Sindicato
agradeceu a todos os envolvidos,
pelo  esforço  e  empenho  que
possibilitaram  o  resultado  desse
projeto,  com a produção dessas
12 mil  máscaras que ajudarão a
população  de  Paraguaçu
Paulista.

A  diretora  do  Departamento  de
Assistência Social, Márcia Matos,
enfatizou  que  a  parceria  deu
muito  certo,  principalmente
porque o Sindicato Rural Patronal
estendeu  a  ação  para  toda
Paraguaçu. 

Segundo  Márcia  Matos,  os
membros  do  Sindicato  e  do
SENAR tiveram esse olhar  para
toda  Paraguaçu,  não  pensaram
apenas  nos  agricultores,  mas
estenderam  o  resultado  desse
projeto a todos os munícipes de
Paraguaçu.  Por  esse  motivo,
agradeceu  todos  os  envolvidos,
principalmente  as  costureiras
voluntárias  que  saíram  da  zona
de  conforto  e  deram  esse
exemplo de amor ao próximo. 

A  diretora  destacou  ainda  que
“essa pandemia da Covid-19 veio
testar  nossa  capacidade  de
empatia, para que sejamos mais
humanos  e  menos  egoístas.
Nesse  sentido,  tivemos  esse
exemplo  maravilhoso  com  o
trabalho  voluntário  das
costureiras  desse  projeto”,
destacou Márcia.

A Assistência Social distribuirá as
9  mil  máscaras  entre  os
assistidos  pelos  seus
equipamentos  como  CRAS
(Centro  de  Referência  de
Assistência  Social),  CREAS
(Centro  de  Referência
Especializado  de  Assistência
Social),  Clubes  da  Juventude  e
Centro de Convivência do Idoso,
que estejam em situação de risco
e em vulnerabilidade social.

“Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pela  iniciativa  e
exemplo  de  cidadania,  é  que
solicitamos aos ilustres colegas a
aprovação  desta  Moção  de
Congratulações”,  disse  o  autor
vereador Marinho Thimoteo.

Tribuna Livre

Pastor  fala  sobre  a  fé  e  o
Coronavírus

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  15  de  junho,  a  convite  do
Presidente  Serginho,  participou
da  Tribuna  Livre  Virtual  o
reverendo Luis  Alberto  Sanches,
pastor titular da Igreja Batista do
Calvário. Em sua participação no
espaço da Câmara, o pastor falou
sobre a fé cristã e o Coronavírus.

O reverendo falou sobre o difícil
momento  em  que  o  mundo
atravessa  e  disse  que  também
temos  que  valorizar  as  boas
notícias,  como  o  fato  de  que  o
Brasil  é  o  segundo  país  na
recuperação  das  pessoas,
perdendo  apenas  para  os
Estados Unidos. 

“Não  estamos  sozinhos,  Deus
sempre foi e sempre será nosso
refúgio e nossa fortaleza”, disse o
pastor.  Em  seguida,  leu  alguns
salmos e destacou que a fé ajuda
a nossa imunidade.

“A fé é importante no tratamento
e  cura  de  doenças,  é  fonte  de
esperança  e vejo  a  igreja  como
uma atividade essencial. Estamos
em  oração  pela  nossa  cidade,
pelo  nosso  país.  Que  logo
possamos retomar nossas vidas.
E  parabéns  aos  pastores  que
estão fazendo seus cultos online,
para  levar  fé  e  esperança  às
pessoas”, finalizou.
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O pastor Luis Alberto é formado
em  Teologia  pela  Faculdade
Teológica Batista de São Paulo e
Pedagogia  pela  Universidade do
Sagrado  Coração,  de  Bauru.
Possui  Pós-Graduação  em
Aconselhamento  e  Capelania
pelas  Faculdades  Batista  do
Paraná  e   MBA  em  Recursos
Humanos e  Gestão  de  Pessoas
pela Faculdade Anhangueera, de
Rondonópolis (MT). É terapeuta e
pastor  em  nossa  cidade.  Foi
presidente  do  Conselho  de
Pastores por dois mandatos.

Audiência Pública

Câmara realiza audiência para 
discussão da LDO

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  realizou  na
tarde de terça-feira (16) audiência
pública  virtual para  a  discussão
do  Projeto  de  Lei  20/2020,  de
autoria da Prefeita Almira Garms,
que  dispõe  sobre  as  diretrizes
orçamentárias para elaboração e
execução  da  Lei  Orçamentária
2021  (Lei  de  Diretrizes
Orçamentárias  de  2021  –  LDO
2021). 

Esta  comissão  é  formada  pelos
vereadores  Junior  Baptista  –
presidente; Paraná do Sindicato –
vice-presidente; e Paulo Japonês
– secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  foi  criada  para  que  se
estabelecessem  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo sobre  as  despesas  de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente.

A LDO não se limita, no entanto,
a  definir  somente  metas  e
prioridades  do  Governo
Municipal, mas também orienta a
elaboração da lei orçamentária e
estabelece  critérios  e  medidas
para a Administração, ao elaborar
o  seu  orçamento  anual.  É  a
demonstração do que vai ser feito
durante  o  ano  a  que  se  refere,
dirigindo o orçamento anual para
a concretização da proposta.

Auxiliando  a  Comissão  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  na  condução  da
audiência, estiveram o diretor de
planejamento  e  o  técnico  de
planejamento  do  Poder
Executivo,  respectivamente
Marcos Rosolen  e Silvio Salium.
O  prazo  para  apresentação  de
emendas é até 17/06.

A audiência  foi  transmitida  pela
página da Câmara no Facebook,
com  a  população  tendo  a
possibilidade de participar online.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Junho/2020                                         4


